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Zitat von glubberer66 

Ich behaupte mal dass Thioune und Baumgart als Zweitligatrainer dort waren und auch
Hürzeler. Frank Schmidt vermutlich auch.

Köllner wurde noch nicht einmal in unserem Erstligajahr eingeladen. Leitl schon.

Den hätte halt keiner verstanden.

Aber im Ernst: Wir müssen einfach besseren und attraktiveren Fussball spielen. Als uns dies
Anfang der Saison gelang, gab es schon einen kleinen "Hype" um uns. Kann mich zumindest
dran erinnern, dass bei Sky sehr von unserer Spielweise geschwärmt wurde. Hätte man dies
konsequent weiterverfolgt und nicht mit dem Arsch wieder eingerissen, wäre auch ein Fiel
vielleicht mal irgendwo eingeladen gewesen. Wobei man auch hinterfragen darf, ob er so eine
Einladung überhaupt annehmen würde.
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